

## Treffen des Leitungsteams der „Kinder- und Jugendhilfe“

Saarlouis, 27.August.2018

*Verfasst von: Sven Mohr*

Ende August traf sich das Leitungsteam des Funktionsbereiches der "Kinder- und Jugendhilfe" des "Deutschen Berufsverband für Soziale Arbeit e.V." (DBSH) in Saarlouis. Diesem Team gehören neben der Sprecherin Heidi Bauer-Felbel, Anette Plewka und Christian Lohwasser an.

Nachdem bei dem Netzwerktreffen der Funktionsbereiche im Mai 2018 vieles angeregt wurde, standen bei diesem Treffen inhaltliche Schwerpunkte auf dem Programm. Unter anderem ging es in den Gesprächen um die politisch angestrebte und zu befürchtende Reform des SGB VIII, sowie der fortschreitenden Entprofessionalisierung der Sozialen Arbeit im Bereich der Kinder- und Jugendhilfe. Im Zuge der Spezialisierung der Schwerpunktthemen wurde über Vertretungsaufgaben und Kontaktpflege gesprochen. Darüber hinaus konnten organisatorische Eckpunkte, für das Treffen der Sprecher\_innen der „Kinder- und Jugendhilfe“ der Länder, besprochen werden. Dieses Treffen soll in der Zeit vom 25.1 bis 27.1.2019 in Königswinter stattfinden.

Sprecherin Heidi Bauer-Felbel hob am Ende des Leitungstreffens hervor, dass es sich bei dem Funktionsbereich der "Kinder- und Jugendhilfe" um einen sehr umfangreichen Bereich handelt. Im Kern müssten die Aufgabenschwerpunkte detailliert besprochen sein, um sich aus diesem Bereich heraus für weitere Funktionsbereiche und Ansprechpartner zu öffnen und als kompetenter Ansprechpartner zur Verfügung zu stehen - innerhalb und außerhalb des DBSH.